

BEW32 Dr. med. Ulrike Böhm

Tagesordnungspunkt: 4.4.1 Wahl der Vorstandssprecherin

Bewerbung

Sprecherin des Kreisvorstandes Leipzig von Bündnis 90/Die GRÜNEN



Liebe Freundinnen und Freunde,

lasst mich mit der Wahl Stefanies zur Stadträtin beginnen, wofür ich ihr nochmals alles Gute und viel Erfolg wünsche.

In unserem Kreisvorstand hinterlässt sie eine große Lücke, wie alle, die Stefanie näher kennen, sich gut vorstellen können. Stefanie war praktisch immer erreichbar, stets präsent, und sich nie zu schade auch für die vermeintlich geringsten Tätigkeiten. Sie hat den KV in einer Art und Weise repräsentiert, die so nicht zu toppen ist. Das alles neben umfangreichen Aufgaben als Familienmensch, Natur- und Gartenfreundin, Stadtbezirksbeirätin und Erwerbstätige ...

Umso schwieriger gestaltet sich jetzt ihre Nachfolge. Wir haben im Vorstand lange gemeinsam überlegt und wie-soll-es-weitergehen – Gespräche geführt. Auch hinter uns liegen monatelange Wahlkämpfe, noch immer wächst die Zahl der Neumitglieder, ein weiterer Wahlkampf steht vor der Tür und eine Strukturreform unseres GRÜNEN Kreisverbandes sowie eine Organisationsentwicklung sind überfällig. Darüber hinaus müssen wir gerade jetzt als Kreisvorstand noch politischer werden.

Vor diesem Hintergrund habe ich mich entschlossen, mich als neue Sprecherin des Kreisvorstandes zu bewerben. Ich danke dem Vorstand für den zugesagten Support und das Vertrauen, und ebenso vielen Mitgliedern und der Kreisgeschäftsführung für ihre Beratung und ihre Zeit im Vorfeld dieser Bewerbung. Ihr alle habt mich bestärkt, und ich sehe dieser neuen Aufgabe zwar mit Demut und Respekt, aber auch mit Kraft und vor allem gut gelaunt entgegen.

Meine politischen Interessensgebiete liegen in der Lokal- und hier vor allem in der Umweltpolitik. Als Sprecherin des Arbeitskreises Umwelt- und Klimaschutz ist es mir mit Hilfe meiner Co-Sprecherin und den aktiven Mitgliedern des AK in den vergangenen Jahren gelungen, in Leipzig eine Reihe von umweltpolitischen Akzenten zu setzen. Genannt seien unsere Anträge zum Forstwirtschaftsplan und zum Klimanotstand und unsere aktive Beteiligung am Klimacamp Leipziger Land in diesem Jahr.

Zusammen mit und unterstützt durch ein großartiges GRÜNES Team habe ich es geschafft, die erste GRÜNE Ortschaftsrätin in Holzhausen zu werden, einem ländlichen Stadtteil im Südosten von Leipzig. Ich hoffe, dass sich dies mit den Aufgaben als Sprecherin des Kreisverbandes gut vereinbaren lässt.

Beruflich bin ich selbständig als Verkehrsmedizinerin und rechtsmedizinische Gutachterin tätig. Seit vielen Jahren liegt der Schwerpunkt meines beruflich-ehrenamtlichen Engagements auf dem Gebiet der Antigewaltarbeit, insbesondere in Bezug auf häusliche und sexualisierte Gewalt gegen Frauen.

Meine Home-Story: Ich bin verheiratet und habe drei erwachsene Kinder und eine Enkelin. Privat interessiere ich mich für Garten- und Landschaftsbau, Heimwerken und Handarbeiten und für Tiere und Pflanzen.

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bitte Euch um Eure Stimmen für meine Bewerbung zur Sprecherin des Kreisverbandes. Es sind große Fußstapfen. Ich werde mich nach Kräften bemühen, diese auszufüllen.